
KATHRIN BUCHBAUER

Hey, ich heiße Kathrin und studiere ICE im Bachelor. Ich habe sehr schnell gelernt, wie 
wichtig andere Studienkollegen und auch Lerngruppen im Studium sind. Deswegen hof-
fe ich, Studierende durch diverse Veranstaltungen zusammenbringen zu können, um da-
durch das Studium zu erleichtern. Generell würde ich gerne andere Studierende unter-
stützen, indem ich meine Erfahrungen weitergebe, oder auch einfach nur ein offenes 
Ohr habe.

NIKOLAUS OSTOVARY

Mein Name ist Nikolaus Ostovary, ich studiere seit 2019 ICE und arbeite nebenbei als 
Entwicklungsingenieur. Seit über einem Jahr bin ich jetzt schon bei der Studienvertre-
tung ICE. Dort bin ich hauptsächlich für das Corporate Design zuständig, helfe aber auch 
beim Organisieren von unseren Standln und Veranstaltungen mit. Nun möchte ich den 
nächsten Schritt gehen und mich mit voller Motivation für euch als Mandatar zur ver-
fügung stellen. 

MARKUS PELZL

Hallo, ich bin Markus und studiere seit 2018 ICE an der TU Graz. Ich bin aktuell in mei-
nem zweiten Mastersemester und arbeite nebenbei Teilzeit im Software Development 
Bereich. Ich helfe sehr gerne anderen Menschen und bin immer dabei, wenn es um das 
Organisieren von Veranstaltungen geht. Damit die Studierenden auch etwas abschalten 
können plane ich gerne mit meinen StV KollegInnen verschiedenste Veranstaltungen 
wie Spieleabende, Lernabende oder Getränkestände. Ich möchte, dass die Studienver-
tretung für ICE wieder mehr Präsenz zeigt und auch von den Studierenden für Fragen in 
ihrem Studium wahrgenommen wird.

NOAH BURGSTEINER

Hallo zusammen! Mein Name ist Noah und ich bin seit Oktober 2022 ICE-Student. In 
meiner Zeit hier habe ich mich aktiv in der Studienvertretung engagiert und konnte be-
reits bei der Planung und Durchführung von verschiedenen Events mitwirken. Dabei 
habe ich gelernt, wie wichtig es ist, dass sich jeder und jede Studierende an der Uni-
versität wohlfühlt. Deshalb setze ich mich dafür ein, dass das Studienleben für jeden 
von euch angenehmer und erfolgreicher wird. Ich habe immer ein offenes Ohr für eure 
Anliegen und freue mich darauf, sie zu lösen. Ich möchte meine Erfahrungen und meine 
Leidenschaft für die Verbesserung des Studiums gerne als Mandatar in den nächsten 
zwei Jahren einbringen. Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass jeder und jede Studie-
rende sein volles Potential entfalten kann!

GEYERSBACHER LISA

Hi, Ich bin Lisa. Seit Oktober 2022 studiere ich an der TU. Ich bin seit dem 1. Monat bei 
der Stv und helfe Events mitzuplanen. Die Arbeit ist sehr lustig und bei eben diesen dann 
auch auszuhelfen macht mir sehr viel Freude. Mein Ziel ist es auch anderen Studenten 
und Studentinnen Freude zu geben, indem ich ihnen dabei helfe jede Art von Problem 
oder Sorge, die sie im Studium haben könnten, zu beseitigen.
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